



*Communiqué de presse
Diffusion immédiate*

13 MILLIONS DE VISITEURS AU FESTIVAL WESTERN DE ST-TITE

Saint-Tite, le 22 octobre 2012 - Qui dit Festival Western de St-Tite, dit des milliers de visiteurs chaque année. Qui dit visiteurs, dit 13 millions en 45 ans! Cette année, l'achalandage se chiffre à **630 185 visites**. La firme CROP, a une fois de plus reçu le mandat de dénombrer le nombre de visiteurs et l'organisation est très satisfaite des résultats. Avec ce nombre, on vient de dépasser le cap des 13 millions de visiteurs, ce qui n'est pas peu dire!

Afin de souligner ce nombre impressionnant, l'organisation du Festival à commémorer l'évènement en attribuant à des visiteurs présents au rodéo du samedi 8 septembre après-midi, le titre de 13^e millionième client en la personne de madame Ginette Naud.

Madame Naud, résidente de Grand-Mère, était accompagnée de son mari monsieur Alfred Cossette et de ses deux petits-fils, Jérémy et Gabriel Jordan Riendeau. Ils ont eu l'annonce-surprise de la part de l'animateur de rodéo, Michel Corbière. Dès que l'annonce fut faite, la présidente de la 45^e édition, Marie-Ève Tremblay et Jean-Paul Charette (membre du conseil d'administration) sont allés les rejoindre dans les Grandes estrades Molson Export.

Pour célébrer la bonne nouvelle, nos quatre gagnants ont eu la chance d'avoir des places réservées dans la section juste derrière les chutes le tout accompagné d'une consommation gratuite. De plus, un sac-cadeau d'une valeur de 100 \$ a été remis à chacun d'eux ainsi qu'un accès VIP pour le rodéo du lendemain qui était la Finale de la Coupe Canada. Le total des prix remis à ces heureux gagnants est de 1000 \$. Aux dires des enfants : « C'est vraiment capotant! On aime beaucoup ça! On aime beaucoup les rodéos et ont voulaient en voir un. On a demandé à notre papi et il a dit oui! » C'est effectivement les grands-parents qui ont acheté leurs premiers billets de rodéo à vie et qui part le fait même a fait d'eux les heureux gagnants. Madame Naud nous a confié que les places derrière les chutes étaient parfaites pour voir de près toute l'action avec les cowboys et les bêtes. Mais ils ont adoré les places à la scène VIP. Elle dit que les enfants n'ont pas manqué un seul moment du spectacle. Ils étaient captivés par tout ce qu'il voyait.

Cela dit, le succès du Festival passe indéniablement par la généreuse contribution de tous ses organisateurs et de ses bénévoles, mais il ne serait pas ce qu'il est maintenant sans la merveilleuse complicité de ses visiteurs. C'est l'une des raisons qui a poussé les membres de l'organisation à souligner de façon significative la venue du 13^e millionième visiteur.

- 30 -

Source :
gfrappier@festivalwestern.com / 418 365-7524